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SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE  SANTA CRUZ 
CELEBRADO EL DIA DIECIOCHO DE MARZO DE DOS MIL DIEC ISEIS. 

 

= = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = = == =  

 

 En Santa Cruz (Murcia) a dieciocho de marzo de dos mil dieciséis, siendo las veinte 
horas y cincuenta y cinco minutos, en el Centro Municipal de Santa Cruz, se reúne el pleno de 
la Junta Municipal para celebrar sesión ordinaria bajo la presidencia de D. Pedro Sánchez 
Navarro, con la asistencia del Sr. Secretario de la Junta Municipal D. Ginés Belchí Cuevas 
que ejerce las funciones que la ley le otorga asistiendo los siguientes vocales: 

 

Por el Grupo Popular: 
D. José Manuel Soto Vera  
D. Juan Manuel Hernández Pérez 
D. José Martínez Navarro 
D. Antonio Martínez Hernández  
Por el Grupo Socialista: 
D. José María Gil Medina (se incorpora a las 20:55 horas) 
Por el Grupo Ciudadanos: 
D. Francisco Andrés Morales Ortín 
Ausencias: 
Por el Grupo Popular: 
D. Antonio Ramón García Martínez   
D. Antonio López Caballero 
 
 El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49 del 
Reglamento de Participación Ciudadana y Distritos, y procediendo a la lectura del primer 
punto del orden del día: 

 

1.-  Aprobación acta anterior de fecha 28/01/2016. 
 Se aprueba por unanimidad de los presentes. 
 
2-  Informe de gastos. 
 El Sr. Presidente informa que desde lo informado en el anterior pleno ordinario 
solamente queda pendiente informar, hasta el momento, del presupuesto de colaboración con 
la Cruz Roja “Día de la Banderita”, por importe de 605 €.  
 
 

3.-  Informe de gestiones. 

 El Sr. Presidente informa sobre: 
• Por el Servicio de Tráfico se ha procedido al pintado horizontal de pasos de peatones 

con especial atención al colegio y entorno del Centro de Mayores. 
• Instalación de algunos espejos de visibilidad en distintos cruces de la pedanía. 
• Una vez se tengan los presupuestos operativos comenzaremos a realizar las obras. 

 
 

 Toma la palabra el portavoz del grupo Ciudadanos, Sr. Francisco A. Morales, que 
propone “mover” las empresas para no trabajar con las mismas. 
 El Sr. Presidente contesta que se va a trabajar con otras empresas, recuerda que hay 
que tener en cuenta los trabajos urgentes que surgen. 
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4.-  Ruegos y preguntas. 
 El portavoz socialista, Sr. José M. Gil, pregunta sobre el tema de la banda de música, 
en relación si han realizado gestiones para que tengan un espacio sin molestar. 
 El Sr. Presidente indica que dadas las caracteriscas que se necesitan para el ensayo de 
la banda de música, (insonorización), no se dispone de local adecuado. 
 
 El Sr. José M. Gil indica que en el acta del pleno anterior no está contemplado la 
totalidad de lo debatido. 
 Se le recuerda que las actas reflejan opiniones sintetizadas y los acuerdos que se 
adoptan, no se puede reflejar todo lo que se dice; si hay algo que no se contempla en el acta y 
cree que debe figurar se le indica que lo comunique por escrito. 
 A continuación indica que hace unos días una empresa estaba haciendo catas en la 
Vereda del Catalán; que se avisó a la policía y se les apercibió que cesaran en lo que estaban 
haciendo. 
 El Sr. Presidente contesta que tienen permiso. 
 El Sr. Gil informa que se ha solicitado a Urbanismo si hay algún proyecto y no hay 
nada. 
 Se produce un debate sobre este tema. 
 El portavoz de Ciudadanos, Sr. Francisco A. Morales, indica que sigue con su idea de 
crear una comisión, escuchar a unos y otros e ir juntos y llevar una moción al Ayuntamiento. 
 Tras breve debate el Sr. Presidente informa que como vecinos no podemos hacer nada, 
vamos a solicitar a Urbanismo copia del expediente. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo las 
veintiuna horas y treinta minutos, del día antes señalado, de la que se extiende la presente acta 
que consta de dos páginas,  de la que como Secretario Hago Constar. 
 
VºBº EL PRESIDENTE    EL SECRETARIO 
 


